

Michèle Cordier

nous a quittés le 22 mai 2021, dans sa 82^{ème} année.

Elle s'est échappée de notre monde pour réaliser les rêves que les contingences terrestres l'ont empêchée d'accomplir.

Elle nous laisse dans une profonde tristesse qu'il s'agira de dissiper en évoquant les meilleurs moments vécus à ses côtés.

Nous remercions chaleureusement le personnel de l'EMS la Chocolatière à Echandens pour les soins, le dévouement et la gentillesse prodigués tout au long de ces dernières années.

Un recueillement aura lieu vendredi 28 mai à 14 heures 30 au Centre Funéraire de Montoie, chapelle A, à Lausanne.

Sylvie, Corinne, Fabienne, Aristote et Maurice